

# Légère hausse de l'indice des prix à la consommation

● La note du HCP relative à l'IPC souligne une hausse de 0,2% par rapport au mois précédent. Cette variation résulte de la hausse des prix des légumes de 3,3%, des poissons et fruits de mer de 1,9% et de la baisse des prix des produits pharmaceutiques de 5,6%.

taires, un recul de 9% a été enregistré pour les prix des communications, alors que l'ensei-

elon la note d'information du Haut-commissariat au plan (HCP), l'indice des prix à la consommation (IPC) a connu, au cours du mois de juin 2014, une hausse de 0,2% par rapport au mois précédent. Cette variation est le résultat, à la fois de la hausse de 0,5% de l'indice des produits alimentaires et de la baisse de 0,1% de l'indice des produits non alimentaires. Entre mai et juin 2014, les hausses des produits alimentaires observées concernent principalement les légumes, dont le prix a augmenté au cours de la période citée de 3,3%. Les prix des poissons et fruits de mer ont de leur côté connu une hausse de 1,9%, alors que le lait, le fromage et les œufs ont augmenté de 1,5%. En revanche, d'autres denrées alimentaires ont connu une baisse de leur prix comme des prix des fruits, qui ont diminué de 2,6% et ceux

**Les hausses les plus importantes de l'IPC ont été enregistrées dans les villes de Tanger et Dakhla.**

des huiles et graisses, qui ont chuté de 0,1%. Pour les produits non alimentaires, les produits pharmaceutiques ont connu une baisse significative de 5,6%.

## Spécificités régionales

Les hausses les plus importantes de l'IPC ont été enregistrées dans les villes de Tanger et Dakhla, avec 0,6%, à Casablanca et à Meknès avec 0,4% et à Fès, avec 0,3%. Du côté des villes d'Al-Hoceima, de Safi, de Marrakech et de Guelmim, une baisse respective de 0,4%, 0,3% et 0,2% a été par ailleurs enregistrée. Comparé au même mois de l'année précédente, l'indice des prix à la consommation s'est comprimé de 0,1% au cours du mois écoulé, résultant de la baisse de l'indice des produits alimentaires de 1,6% et de la hausse de celui des produits non alimentaires de 1,2%. En ce qui concerne les produits non alimen-

gnement a augmenté de 3,5%. Enfin, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatiles et les produits à tarifs publics, a connu une hausse de 0,1% par rapport au mois de mai 2014 et de 1,2% par rapport au mois de juin 2013.

PAR HICHAM AÏT ALMOUH  
h.almouh@leseco.ma